

Le chronogramme d'exécution des mesures conduisant à l'unification monétaire est entré en vigueur



La Havane, 6 mars, (RHC).- Le Conseil des Ministres de Cuba a décidé de l'entrée en vigueur du chronogramme d'exécution des mesures qui conduiront à l'unification monétaire et à la modification du taux de change, comme prévu dans les Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale adoptées au 6è Congrès du Parti Communiste.

Le journal officiel extraordinaire numéro 12 de cette année publie aujourd'hui les résolutions du Ministère des Finances et des Prix qui établissent les normes comptables et les méthodologies pour la formation des prix en gros et en détails pour les entités, qui devront être appliqués lorsque l'unification monétaire sera décrétée.

La nouvelle politique contribue à la solution de plusieurs problèmes qui existent dans l'économie nationale tels que la connexion des prix internes avec le comportement du marché international, elle encourage aussi les producteurs à être plus compétitifs et contribue à l'augmentation de l'efficacité des entreprises.

Les procédures comptables permettront aux entités subventionnées par l'état, de refléter plus objectivement leur gestion.

Il s'agit des premières régulations émises à Cuba en matière des prix et de comptabilité dans le cadre du processus vers l'unification monétaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16613-le-chronogramme-dexecution-des-mesures-conduisant-a-lunification-monetaire-est-entre-en-vigueur>



Radio Habana Cuba